



日本共産党品川区議会議員

週刊 みやざき克俊

2011年3月13日 No.744

事務所:品川区豊町6-2-1 TEL3786-6674



共産党 品川

検索

認可
保育園

441人入園 決まらず

それでも品川区は増設に消極的...



ボクたちが保育園に入らなかったら、
お母さんは仕事に行けません (記事と写真は関係ありません)



認可保育園に申し込んだ子どもの441人が今年4月入園の見通しが立っていません。先月23日の区議会本会議での私(みやざき)の質問で明らかになりました。それでも自ら保育園を増設せず、「民間誘致」を繰り返す品川区の姿勢は許されません。

本会議で私が今年4月の保育園入園の見通しを質問したのに対して担当部長は「一次審査対象者は1686人、入園内定者は1245人」と答弁。441人が4月の入園通知を受け取ることができませんでした。2次の受け入れワクは257人との説明ですから180人余が入れないこととなります。

品川区は大崎駅周辺の大規模再開発で巨大ビルを建設し子育て世代を呼び込みながら保育園を増設しなかったため保育園不足はとりわけ深刻です。ところが、濱野区長は「長期的視点で見ると認可保育園の増設は財政上の困難を抱える」と認可園増設に消極的。共産党は保育園増設を求めて頑張ります。

「保育需要もうすぐピーク」と保育園つくらない

濱野区長は施政方針説明で待機児童対策について「未就学人口を考えますと…中長期的な視点のもとで、需要動向を踏まえ、財政負担とバランスのとれた施策を総合的に展開していくことが必要」とのべ、少子高齢化や人口減少などの変化に即した効率的な区政運営を強調。既存保育園の活用と

民間保育園の誘致により受け入れワクを増やすとのべています。つまり、もうすぐ少子化になり保育需要が少なくなるだろうから、保育園は増設せず「詰め込み」と民間で対応してもらおうという考えです。

認可保育園がなかなか増設されない根底に「効率第一」の区の姿勢があります。

え〜っ
なんで!?

認可保育園増設の請願 自・公・民が反対し否決

2月28日の区議会文教委員会で自・公・民らが「認可保育園増設を求める請願」(新日本婦人の会提出)を否決しました。共産党は請願に賛成。生活者ネットは趣旨採択を主張しました。請願審査での主な発言を紹介します。

■自民党区議団(井桁敦子議員)

ただただ増やせというのではなく、ただただ増やせというのではなく、すぐにでもというのではなく計画的にということと、認可保育園が増設されるからといって待機児の解消という形で書いてあるので(請願は)不採択。

■区議会公明党(金野孝子議員)

請願は不採択。認可保育園だけではなかなか緊急対策というか、解消というのはなかなか今の時点、また中長期的に見て難しい。

◎共産党区議団(飯沼雅子議員)

請願は採択を主張します。希

■民主品川(本間隆議員)

望するすべての子どもたちが認可保育園に入って、豊かな保育がされることを望んでいます。

■無所属の会(西本貴子議員)

請願は不採択。認可保育園のことのみをこだわる必要はないのではないか。

■無所属の会(西本貴子議員)

請願は不採択。待機児解消は保育の中身を押さえた上で進めなければならぬ。認証保育所の方が長けているかもしれないし、そうすると、品川区の認可保育園のあり方とか考えなければならぬのではないか。

毎年こんなに入れない

年度	申込み数	入れなかった人数
2006年度	1,212人	209人
2007年度	1,338人	364人
2008年度	1,515人	420人
2009年度	1,544人	443人
2010年度	1,891人	487人
2011年度	1,686人	441人

保育園に入れず困っているのにどうするの?



お困りのときは

お気軽に **ご相談ください**

無料 **法律相談** は 3月18日(金)

弁護士が対応 4月28日(木)



日本共産党 **みやざき克俊** 事務所
品川区豊町6-2-1 TEL3786-6674